

Erneute herzliche Einladung zum Deutschen Anästhesie- congress nach Hamburg

„Vitale Grenzsituationen gemeinsam meistern“



Prof. Dr. Gabriele Nöldge-Schomburg

Präsidentin der DGAI 2011-2012
Kongresspräsidentin 2011

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Deutsche Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI) veranstaltet ihre 58. Jahrestagung, den DAC 2011, vom 14. – 17. Mai 2011 im Congress Center in der Hansestadt Hamburg. Als Präsidentin der DGAI und zugleich auch als Kongresspräsidentin des DAC 2011 möchte ich Sie hierzu erneut herzlich einladen.

Der DAC 2011 wird unter dem Leitgedanken **“Vitale Grenzsituationen gemeinsam meistern“** stehen. Dieses Leitthema reflektiert unser tägliches verantwortungsvolles Handeln! Einen Überblick über die Sondersitzungen zu diesem Leitthema und das gesamte Programm können Sie sich auf der Homepage des DAC 2011 verschaffen:

www.dac2011.de

Ich möchte Sie auch noch einmal auf einige Besonderheiten auf dem DAC 2011 aufmerksam machen. Zu nennen sind hier die am Samstag, dem 14. Mai 2011, stattfindende

Feierliche Eröffnungsveranstaltung mit der Hellmut-Weese-Gedächtnis- vorlesung und den Ehrungen und Preisverleihungen

sowie am gleichen Abend
**das Benefizkonzert der DGAI zu Ehren
50 Jahre BDA im Wahrzeichen der
Hansestadt Hamburg – dem Michel.**

Sie haben die Möglichkeit, sich zu dem Konzert sowie zu der Gesamtveranstaltung online oder mit dem offiziellen Anmeldeformular anzumelden.

Freuen wir uns schon heute gemeinsam auf eine exzellente Wissensvermittlung und nutzen wir die Jahrestagung zu einem regen Austausch mit Kolleginnen und Kollegen.

In diesem Sinne lade ich Sie auch im Namen des Wissenschaftlichen Komitees nochmals herzlich zum DAC 2011 ein und freue mich, Sie vom 14. – 17. Mai 2011 im Congress Center Hamburg persönlich begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre

Prof. Dr. Gabriele Nöldge-Schomburg